

N

Nuestro archivo

5 años | 17 de enero de 2021

Detectan primer caso de covid-19 con la variante británica en Copiapó

Ayer desde la Seremi de Salud informaron el primer caso en la región de una persona contagiada con la variante británica de covid-19. Se trata de un hombre de 27 años que viajó a Brasil y cuya residencia corresponde a la capital regional, su pareja también dio positivo por covid-19 y se está a la espera del resultado que indique si su contagio corresponde también a la nueva variante.